



Fecha de impresión: 22/07/2025

## UPS trabaja en ajuste curricular universitario



La Universidad Politécnica Salesiana a través del Vicerrectorado Docente impulsa varias reuniones entre directores de área, directores de carrera y coordinadores de claustros docentes con el propósito de promover una nueva propuesta curricular, que será presentada al Consejo Superior de la UPS y luego a Consejo de Educación Superior (CES).



Los catedráticos especialistas en el tema, se reunieron en el Centro de Convenciones Baguanchi con el objetivo de recibir las propuestas que pretenden que las titulaciones de grado tras una adaptación, que no afecta su calidad académica y que asegure los resultados de aprendizaje vinculados al perfil de egreso, sean puestos a consideración de los nuevos aspirantes universitarios a partir de septiembre del presente año.



**[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)**